

Pressemitteilung



Datum: 21.09.2022

Große Teilnahme an BWKG-Protesttag in Stuttgart

Die ALB FILS KLINIEN beteiligten sich zusammen mit der Klinikgruppe Christophsbad mit rund 140 Mitarbeiter*innen an der Demonstration in Stuttgart, auch Kreistag Mitglieder waren mit dabei.

Um 10.30 Uhr starteten die rund 140 Demonstranten der ALB FILS KLINIEN, dem Christophsbad und der Krankenpflegeschule Richtung Stuttgart. Nach einem Gruppenfoto vor dem alten Schloss ging es los zur Demo. Passend zum Motto „Baustelle Krankenhausfinanzierung“ waren die Teilnehmenden mit Bauhelmen und Warnwesten gekleidet und machten mit Ihren Trillerpfeifen ordentlich Krach. Die Forderungen wurden auf zahlreichen, einfallsreichen Plakaten zum Ausdruck gebracht:

- Inflationsausgleich für Krankenhäuser – jetzt sofort!
- Faire Löhne brauchen faire Finanzierung!
- Kürzungen müssen zurückgenommen werden
- Weniger Bürokratie – mehr Zeit für Patient*innen!
- Wir sind systemrelevant – behandelt uns auch so!
- Der Bundesgesundheitsminister muss handeln – Jetzt sofort!

In Stuttgart demonstrierten insgesamt ca. 5.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus den Krankenhäusern. BWKG, Marburger Bund, ver.di und der Landesseniorenrat forderten auf der Kundgebung ein schnelles und nachhaltiges Handeln der Bundesregierung zur Stabilisierung der Klinikfinanzen: Patientenversorgung, Löhne und Inflation müssen finanziert werden. Auch in Berlin, Düsseldorf, Frankfurt, Hannover, Mainz und Saarbrücken fand der Protesttag statt. Das zeigt deutlich, wie dramatisch die wirtschaftliche Situation der Krankenhäuser in ganz Deutschland mittlerweile ist. Die Zahl der Klinikinsolvenzen nimmt bundesweit zu.

Pressekontakt:

ALB FILS KLINIEN GmbH, Susanne Stiltz, Telefon 07161 64-2051, E-Mail susanne.stiltz@af-k.de



Foto: ALB FILS KLINIKEN

Die Teilnehmer am Protesttag von den ALB FILS KLINIKEN und dem Christophsbad

Die ALB FILS KLINIKEN sind größter Gesundheitsanbieter zwischen Stuttgart und Ulm und stehen den Menschen in der Alb-Fils-Region als starker Gesundheitspartner zur Seite – mit modernster Medizin und erstklassiger Pflege, rund um die Uhr. Das breite Leistungsspektrum mit über 40 Fachkliniken und -zentren, 3 Instituten und 12 Arztpraxen bietet den Patient*innen Spitzenmedizin mit maximalversorgendem Charakter. Als größter Arbeitgeber im Landkreis und mit rund 30.000 stationären und rund 120.000 ambulanten Patient*innen im Jahr wird sowohl eine hohe medizinische und pflegerische Kompetenz, Menschlichkeit wie auch ein Höchstmaß an Verantwortung gelebt. Zudem wird als Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Ulm der Wissensaustausch zwischen Forschung, Lehre und Gesundheitsversorgung stets aktualisiert. Mit dem Klinik-Neubau entsteht in 2024 in Göppingen eine der modernsten und visionärsten Gesundheitseinrichtungen im Land.

Weitere Infos unter www.alb-fils-kliniken.de